
佐賀
さ が

県立
けんりつ

彩
さい

志
し

学舎
がくしゃ

中学校
ちゅうがっこう

（夜間
や か ん

中学
ちゅうがく

）の学校
がっこう

説明会
せつめいかい

・体験
たいけん

授業
じゅぎょう

があります 

 

彩
さい

志
し

学舎
がくしゃ

中学校
ちゅうがっこう

では、中学校
ちゅうがっこう

の勉強
べんきょう

や 中学校
ちゅうがっこう

で勉強
べんきょう

するための 日本語
に ほ ん ご

の

勉強
べんきょう

が できます。ただし、日本語
に ほ ん ご

だけを 勉強
べんきょう

することは できません。 

 

2009年
ねん

４月
がつ

２日
ふつか

より前
まえ

に 生
う

まれた人
ひと

なら、だれでも 学校
がっこう

で 勉強
べんきょう

することが 

できます。 

 

学校
がっこう

説明会
せつめいかい

と体験
たいけん

授業
じゅぎょう

が、７月
がつ

25日
にち

、８月
がつ

29日
にち

、11月
がつ

15日
にち

、12月
がつ

６日
にち

にあります。

話
はなし

を聞
き

きたい人
ひと

は 来
き

てください。 

 

 

■話
はなし

を聞
き

きたい人
ひと

は、学校
がっこう

に連絡
れんらく

をしてください。 

・電話番号
でんわばんごう

 ０９５２－２０－０６８６ 

（祝日
しゅくじつ

を除
のぞ

く月曜日
げ つ よ う び

～金曜日
き ん よ う び

の午後
ご ご

１時
じ

30分
ぷん

～午後
ご ご

９時
じ

00分
ふん

） 

 

■ウェブ
う ぇ ぶ

で申
もう

し込
こ

むこともできます。 

・https://forms.office.com/r/NEvwyVgfst 

・二次元
に じ げ ん

バーコード
ば ー こ ー ど

：                           

 

 

 

 

【学校
がっこう

ホームページ
ほ ー む ぺ ー じ

】 

https://www.education.saga.jp/hp/saishigakusha-j/ 

 

やさしい日本語 


